

dar en la tauromaquia, pases con la derecha saliendo el bicho por la izquierda, quites de barriga saliendo por la cola, etc., etc.

El mismo toro que se escapó por la mañana, arremetió contra las tablas del circo, arrancó varias de éstas y, por poco vuelve a fugarse, no ocurriendo desgracias por milagro.

Lo que más jüego dió fué un don Tancredo que, colocado sobre un pedestal en medio del ruedo esperó con seriedad pasmoso al toro.

Este llegó y sin detenerse a olerlo le tiró un derrote siendo D. Tancredo que, colocado sobre un pedestal en medio del ruedo esperó con seriedad pasmoso al toro.

El público aplaudió la bravura del animal, el cual hubiese hecho lo mismo si el don Tancredo llega a ser de carne y hueso en vez de contrachecho.

Por si acaso

Hoy y no mañana, según le pudiera convenir a quién tiene el derecho de condenarnos, a pan y agua empezarán los ensayos de las obras que, según parece, desean oír ejecutadas por la banda municipal distinguendo elementos de la localidad.

Júpiter tunante está de enhorabuena, pongo tiza al tizo y apunte bien, porque de no hacerlo así va a salir perdiendo hasta las costas del juicio en que le han metido para que pueda defender los inmundos garbanzos.

Serenata

En competencia con el tamboril recorrieron ayer las calles varias charangas que no se dieron punto de reposo dando serenata a los Fermines.

Cuarto de socorro

En este centro fué asistido ayer un individuo llamado Francisco González, el cual al ser cogido por uno de los novillos que se corrieron por la tarde en Pasajes, resultó con una fuerte contusión en la rótula izquierda.

En el mismo centro le fué extraída de la mano derecha una aguja de ganchillo a una joven llamada Antonia Ureta.

Un zulú

En los calabozos de la inspección municipal fué encerrado anoche un individuo que en el Monte Ruso se entretenía en insultar a cuantas señoras pasaban a su alcance.

De pesca

Las traineras que ayer se hicieron a la mar regresaron con buena cantidad de sardina, exportándose a elevados precios para el extranjero.

Por las calles se vendió a 25 céntimos la docena.

Sesiones

Mañana por la tarde a las cuatro celebrará sesión ordinaria la Comisión provincial.

A la misma hora la celebrará el Ayuntamiento.

Lluvia inesperada

A pocos pasos de distancia de un numeroso grupo de personas que se encontraban ayer en la Concha, cayó un par de choclos que pudo haber causado graves consecuencias.

La policía pudo averiguar que habían sido arrojados desde el cuarto piso de la casa núm. 1, sin duda por algún *gracioso*.

Para que se entere

A uno que debe haberse caído de un nido le estrañó anoche que el Director de la banda municipal fumó en pipa durante los intermedios y pasando por el salón. Pare cuando el Ayuntamiento que es el único que tiene en este noble pueblo el derecho de legislar respecto al comportamiento de sus empleados se le ocurrió prohibir que fumen conforme les parezca viéndolo el honroso uniforme; podrá ser impertinente la *guasita* del tipo de marras; pero mientras tanto con y sin pipa declararemos menor da edad para meterse en camisa de once varas.

Alarma

Esta madrugada a las dos y media se produjo alguna alarma en la calle de Garibay a donde acudieron atraídos por el silbato de un sereno gran número de compañeros, el jefe señor Cabra y el inspector especial de policía señor Erquicia.

La causa de esto, según informes que adquirimos en el lugar del suceso, fué que, al practicar un reconocimiento en la casa donde está instalado el establecimiento «La capital de Guipúzcoa», oyó un gran golpe dado en el interior de la puerta que da acceso al citado establecimiento a la escalera.

Sospechando que alguien que estaba dentro intentaba salir, salió a la calle y tocó el pitón, atrayendo con esto a los ya citados agentes.

Practicado un minucioso reconocimiento sólo pudo observarse que la barra del interior de la puerta

estaba caída y la llave puesta en la cerradura y torcida, sin duda por efecto del golpe al caer pos estar mal colocada.

Gaudencio R. Murillo Comisionista

Manufactura de relojería de todas clases y para todos los países; relojería de piedra y despedidos de las marcas míticas; depósito de herramientas y ferramentas para relojería, en general y platería; especialidad en relojería: uiza de las marcas más selectas y acreditadas; relojes sistema Roskoff, repasados de segundo mano, Cronómetro naval, Cronómetros, Horoscopos, etc.; relojeros, cronómetros y cronógrafos, relojes antiguos, análogos, finos de precisión.

SAN MARTIN, 22

SAN SEBASTIAN --

El establecimiento de aguas ni trogadas de Urbe uvea de Ubilla, (Marquina Vizca a) recomienda por su gran confort y suntuosas instalaciones

Se usan con grandes éxitos en todas las enfermedades del pecho por ser las únicas análogas a las de Panticosa.

Se remiten gratis Memorias y Guías a quen las pida

Los vinos de esta casa Goytia Hermanos han sido premiados en cuantas Exposiciones se exhibieron, y últimamente han obtenido Medalla de oro en la Exposición de Taras.

El más rico y barato perfume Agua Colonia Oribe 3 rs. frase

Boletín local

En el Boulevard

Programa de las piezas que ejecutará hoy la banda municipal en el kiosco del Boulevard:

A LAS NUEVE DE LA NOCHE

1.º «El tambor de granaderos»,—pasodoble.—Chapí.
2.º «Mireles», sinfonía.—Gonod.
3.º «Carmens», fantasía número 1.—Bizet.
4.º «Taunaußer», coro y romanza.—Wagner.
5.º «Pizzicato», gavota.—Lataun.
6.º «R-treta italiana»,—Sellenik.

En el Gran Casino

Programa de las piezas que se ejecutaron hoy por el sexteto que dirige el maestro Góñi.

A LAS CINCO Y MEDIA DE LA TARDE

Primeras partes:
1.º «Honor a las damas», marcha.—Auvray.
2.º «L'rgo re gio o»,—Handel.
3.º «Regente», overture.—Mercedeante.

Segunda parte:

4.º «Fantasia de la ópera «Tosca»,—Puccini.
5.º «Serenata»,—Pierné.
6.º «Fantasia de «La Bruja»,—Chapí.

A LAS NUEVE Y MEDIA DE LA NOCHE

Primeras partes:
1.º «Cap de Deus», marcha.—Chilema.
2.º «L'go del cuarteto ó, era 74»,—Hydén.
3.º «Una Nit d'Albés»,—Giner.

Segunda parte:

4.º «Der Freyschütz», overture.—Weber.
5.º (a) «Canción de cuna», (b) Scherzetto.—Gallego.
6.º «Fantasía de «La Favorita»,—Dobiztiti.

Después del concierto tendrá lugar el baile.

Movimiento de viajeros

He aquí el movimiento de viajeros de ayer:

Entrados. 831
Salidos. 84

Quedan. 49

Existencia anterior. 5671

Existencia. 5719

Mareas para hoy

Plamar: 8:36 y 21.
B. Jamar: 2:48 y 15.

Por telegrafo

y teléfono

Conferencias telefónicas

De Pamplona

7-10 noche.

EL TIEMPO

El día comenzó desatándose una gran tormenta, acompañada de truenos y relámpagos.

Llovío copioso e incesante, por lo que hubo necesidad de suspender los novillos que se lidian por la mañana.

Pero más tarde, el tiempo se serenó, y aunque el cielo se mantuvo nublado, no llovío nuevamente.

Entonces la gente se lanzó

a la calle y todos los paseos se vieron muy concurridos.

LA PROCESIÓN

A las diez y media de la mañana se celebró la procesión en la forma acostumbrada.

En ella figuraban la imagen de San Fermín y los estandartes de los gremios.

Concurrieron a la procesión gran número de fieles con hachas encendidas.

También asistió el clero de la parroquia de San Lorenzo, de donde salió la procesión; el cabildo catedral y la corporación municipal con los maestros, clarines y timbales.

Delante de la procesión iban los gigantes y cabezudos con los dulzaineros del país.

Asistieron también el ilustrísimo señor Obispo de la diócesis, el alcalde y el gobernador civil.

Este último presidió la comitiva.

La procesión recorrió varias calles de la población.

Los balcones de las casas situadas en la carrera, se hallaban engalanadas con colgaduras.

LA CORRIDA

Desde las dos y media de la tarde comenzaron a poblar las calles y principalmente el camino que conduce a la plaza de toros.

La demanda de localidades era grandísima hasta el punto de que los billetes se cotizaban a altos precios.

En la plaza de toros reina gran animación.

El lleno era completo.

A las cuatro y media dio comienzo la corrida primera de las cinco de feria.

La fiesta ha resultado un poco sosa.

He aquí el resumen de la misma:

El ganado de los Hijos de Díaz, fué muy bien presentado.

Resultó bravo, de codicia y poder.

Fué una soberbia corrida en lo que respecta al ganado.

Los toros lidios tomaron 37 varas a cambio de 19 tumbo.

Mataron 12 caballos.

Los banderilleros no han hecho nada que merezca mencionarse.

Los picadores han estado hechos unos tumbo.

Unicamuros Melones estuvo bien en el sexto toro.

De los matadores:

Fuentes, muy bien.

Bombita-chico, bien.

Lagartijo, mal.

La presidencia, regular.

La dirección de la plaza a cargo de Fuentes, malísima.

Toda la tarde ha reinado en el ruedo un barullo espantoso.

El público un tanto aburrido.

LOS CASINOS

Los tres casinos de esta capital han adquirido y regalado las banderillas de lujo para la corrida de Beneficencia, que se celebrará el jueves próximo.

En dicha corrida se lidiará ganado del Colmenar, el cual será lidio por los diestros Conejito y Bombita Chico con sus correspondientes cuadrillas.

Las banderillas han sido confeccionadas en Zaragoza y son preciosísimas y de gran lujo.

Los tres Casinos también costearán el decorado de la Plaza de toros, para dicho dia.

En el Nuevo Casino, se celebrará el día 12 a las diez y media de la noche, un cotillón.

DETENCIÓN

Por la policía de esta capital ha sido detenido un sujeto de muy malos antecedentes, llamado Antonio Torres, de 36 años de edad, natural de Granada, el cual intentó robar a un caballero, introduciendo su mano en uno de los bolsillos de éste.

UNA RIÑA

Esta mañana a las diez y media, en una churrería del Ferial, situado en el paseo de Valencia, ha ocurrido un lamentable suceso.

Se hallaba en dicha churrería, un sujeto de 22 años de edad llamado Carmelo Iruel, el cual insultó gravemente al dueño de aquella, Bartolomé Urrea, de 23 años.

Este, sintiéndose agraviado por los insultos que le había sido dirigidos por el Carmelo, cogió un cuchillo de cortar churros y se abalanzó sobre su contrincante, infiriéndole

tres heridas graves en la espalda.

El herido fué conducido en una camilla al hospital civil, donde ingresó después de haberle sido practicada la primera cura.

El agresor fué detenido por los agentes de policía urbana, siendo conducido al depósito.

El juzgado de instrucción entiende en el asunto.

CONCIERTOS

Mañana comienza la serie de conciertos en el teatro Principal, en los que tomará parte el célebre Sarasate y la pianista madame Berta Marx.

He aquí el programa de dicho concierto.

Primera parte:

1.º «Carnaval romano», overture, por la orquesta. (Primera vez).—Berlioz.

2.º «Rondó de Lucia», por la señorita Josefa Sanz.—Donizetti.

3.º «Concierto en sol menor», para piano y orquesta, por madame Ber